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スクラム

No. １７

合唱コンクール

学年リハまであと２日

昨日も、各教室や特別教室を回って練習を見ましたが、学級によってかなりの差が

あるようです。声もしっかり出ていて、ステージマナーなども意識できているクラス、

男子の音がまだとれておらず、合唱に対する姿勢にも真剣味が感じられない人がいる

クラス。学年リハーサルまで、あと２日しかないにもかかわらず、指揮があやふやで、

歌と合っていないクラス。

更に、自分たちの特別教室の練習がいつなのか認識できていないクラスもありまし

た。貴重な音楽の時間が、本番までにあと何回あって、どこを先生に指導してもらい

たいのか、パートリーダー・指揮者・伴奏者で話し合っていますか。（もう音楽の授

業がないクラスもありますが）

本番で力を発揮するためには、１回１回の練習を真剣に緊張感を持って取り組んで本番で力を発揮するためには、１回１回の練習を真剣に緊張感を持って取り組んで本番で力を発揮するためには、１回１回の練習を真剣に緊張感を持って取り組んで本番で力を発揮するためには、１回１回の練習を真剣に緊張感を持って取り組んで

いなければなりません。今一度、歌詞の意味を考え、その歌にふさわしい表現ができいなければなりません。今一度、歌詞の意味を考え、その歌にふさわしい表現ができいなければなりません。今一度、歌詞の意味を考え、その歌にふさわしい表現ができいなければなりません。今一度、歌詞の意味を考え、その歌にふさわしい表現ができ

ているか、精一杯の声で歌えているか考えてみましょう。ているか、精一杯の声で歌えているか考えてみましょう。ているか、精一杯の声で歌えているか考えてみましょう。ているか、精一杯の声で歌えているか考えてみましょう。

練習でできていないことは、本番でできるわけがない！！練習でできていないことは、本番でできるわけがない！！練習でできていないことは、本番でできるわけがない！！練習でできていないことは、本番でできるわけがない！！

スポーツの世界では、いつもにも増して本番で集中力が高まり、練習では成功しな

かった技ができるということがたまに起こりますが、少なくとも合唱では、練習の積

み重ねこそがモノをいいます。これからの一回一回の練習時間を

大切にし、本番に向けて最後の仕上げを頑張りましょう！

来週末には本番です！あの素晴らしいホールに、自分たちらし

い最高の歌声を響かせられるように、Do your best!
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《《《《平成２６年度後期生徒会役員および局員紹介》

代議員 生活委員 文化委員 体育委員 衛生局員代議員 生活委員 文化委員 体育委員 衛生局員代議員 生活委員 文化委員 体育委員 衛生局員代議員 生活委員 文化委員 体育委員 衛生局員 選挙管理委員選挙管理委員選挙管理委員選挙管理委員

図書局員図書局員図書局員図書局員

一 岩井 龍大 平井 隆史郎 木之下健吾 植田 恵也 藤井 竜平 藤田 歩

組 中村 実結 三宅 遥 林 るね 平田 穂乃果 金信 歩優 大下 龍樹

二 鈴木 誠吾  翔 折井 奎太 城坂 翼 釣井 雅人 山本 真由

組 門田 いろは 新城 美咲 岡本 佳奈 久保 風花 梶原 咲耶 加藤 桃菜

三 和田 翔太 林 知輝 髙﨑 玲哉 手塚 拓磨 松下 龍也 伊藤 真由

組 渡部 碧 口 知美 宮本 紗羽 橋本 美優 京良 花 安河内健太

四 菊田 正太郎 栗栖 一綺 仲重 悠希 中村 光希 前谷 優太朗 松本 紗

組 藤原 萌 向井 志織 門屋 詩泉 久保田 菜月 藤井 里佳子 上田 梨里

五 川岡 凜 中久保 建太 星野 裕登 中島 優人 鈴木 悠斗 田村 健人

組 福田 千聡 岡本 里菜 三満 紀果 岩谷 七海 冨田 美結 佐々木 幸歩

六 光見寺 俊 岡本 洸太郎 角島 暁 中佐古舜也 石根 海道 土佐岡萌

組 木村 美結 原口 莉佳 森友 知香 佐々木 志歩 佐野 綾美 奥野 天葵

七 島津 弘輝 山本 真生 福原 竜也 岸田 雅也 高島 直也 安達 華穂

組 濱﨑 可紗 脇本 美月 田中 優里 矢 七海 上野 志奈 小林 樹

八 武石 朋也 楾 悠利 橋岡 大将 村上 浩樹 野尻 貴樹 宮本 晴菜

組 上地 桃華 豊内 愛莉 清水 麻衣 小川 野乃花 澤田 佳奈 佐藤 あき

昨日、始業式とともに、後期役員認証式が行われました。前期に引き続いて後期も

役員として頑張ってくれている人もいますが、新しい顔ぶれもたくさんいます。

後期の代議員は、修学旅行の実行委員も兼ねています。しっ

かり活躍してほしいと思います。役員が、リーダーとして学級

や全体のために全力を尽くすだけでは足りません。フォロアー

であるみなさんが、積極的に協力してこそ、良い集団になると

思います。生徒会の役員として立候補する仲間もいます。来る

べき日に、２年生が、学校のリーダーとなり得るよう自覚して

行動しましょう。


